

Procès-verbal de la plénière du CCUA du 7 juillet 2023

La séance débute à 10h 17 dans la salle Verrewinkel au 77 rue de Stalle

Présences : Danielle Vanden Bossche, Jean-Paul Wouters, Jean D'Havé, Monika Kassotou, Myriam Jaumain, Xavier Retailleau, Bernadette Di Tullio, François Lambert-Limbosch

Excusé : P. Carton

Absente : Fr. Eggerickx

Cette séance plénière extraordinaire a pour unique objet l'examen du projet d'avis du CCUA sur le nouveau PCM. L'objectif est d'en analyser la concordance avec nos recommandations faisant suite à l'enquête mobilité des seniors ucclois d'une part et de l'envoyer dans les délais requis par l'enquête publique d'autre part.

JPW a préparé un texte très élaboré basé sur l'analyse des divers chapitres présentés dans le plan d'action. Celui-ci est examiné de façon approfondie page par page par les participant(e)s, qui le complètent par divers amendements. XR se charge de vérifier si ses observations relatives notamment à la sécurité des personnes à vélo sont mentionnées ou non dans le PCM. FLL souligne la qualité du travail réalisé et JPW est particulièrement remercié et félicité à cet égard.

Sur cette base, JPW va faire parvenir un nouveau texte enrichi sur lequel les membres du CCUA auront à se prononcer rapidement. Faute de réactions, il sera considéré comme validé par le CCUA et envoyé par ses soins au service communal chargé de l'enquête en question.

De la sorte, il pourra être traduit et mis sur le site communal à l'endroit dédié au CCUA.

La séance se termine à 12h05. Toutefois, de manière informelle, trois sujets sont abordés :

- La nécessité de poursuivre dans les écoles les ateliers de la fresque du climat au vu des réponses reçues, qui dénoncent une méconnaissance des enjeux climatiques -> contact avec les personnes chargées de l'inspection pédagogique à Uccle ? FLL explique le succès à Forest par une initiative top down au niveau communal.
- Proposition de MJ d'un questionnaire sur la perception des seniors sur leurs capacités, suivi de propositions de solutions concrètes en cas de difficultés. Projet agréé par les personnes présentes de même que par notre Echevin de tutelle.
- Rédaction d'un memorandum par le CCUA adressé aux divers partis politiques, qui ont des mandataires communaux à propos des actions déjà réalisées et envisagées à l'égard des seniors pour la future mandature (élections communales le deuxième dimanche d'octobre 2024).